

第28回 理科サロン

惑星探査のはなし

— その実際と意義 —



元JAXA宇宙科学研究所教授

藤原 顕 氏

私のもともとの専門は惑星科学，その中でも，とくに小惑星の科学が専門です。宇宙科学研究所では，計画段階から科学責任者としてはやぶさに関わり，宇宙探査について多くの事を学びました。プロジェクトは難航し，探査機が小惑星に到着したときにすでに定年を迎えてしまいましたが，幸いにも，その後，小惑星表面からの試料をなんとか持ち帰ることができたことはご存知のとおりです。

この経験をもとに，実際に惑星探査がどのようにして進められるかについて紹介したいと思います。最後に惑星を探索することの意義は何だろうかについても考えてみたいと思います。

この分野は子供たちの大きな関心事でもあり，現場の先生方からの，いろいろなご質問やご意見を楽しみにしています。

日時：8月25日（金）

午後6時－8時 講演会
午後6時半までは藤原先生
を囲んで夕食（*）

場所：けやきの会事務所

豊中市千里園2-1-37
（電話 06-6857-2562）

参加費：無料

* 夕食は各人で買ってご持参下さい。
飲み物は用意しています。また、
時間ぎりぎりになられる方のために
軽食を用意しています。

